



Concert : Blues in my kitchen

publié le 10/11/2016

Concert pédagogique pour les Sixièmes à l'espace Matisse

Descriptif :

Concert pédagogique pour les Sixièmes à l'espace Matisse

Jeudi 10 novembre, de 14h à 15h30, les 73 élèves de Sixième ont assisté à un concert pédagogique proposé par l'association Art Blakey : Blues in my kitchen, dans la lignée du blues acoustique ou électrique, occasion également d'évoquer l'influence du blues dans l'histoire du jazz de la Nouvelle-Orléans à Chicago.

Les musiciens étaient : Gilles Michaud, vocal, harmonica, flûte – Philippe Parant, guitare – Didier Fréboeuf, piano, orgue – Louis Plaud, basse – Jean-Marc Périssat, batterie.

Cette sortie pédagogique s'inscrit dans le cadre du Parcours d'éducation artistique et culturelle. Pour nombre d'enfants, en effet, c'était la première fois qu'ils assistaient à un concert. Merci aux enseignants qui les ont accompagnés dans cette sortie culturelle !

Pour davantage d'informations sur ce concert :

<http://www.lacharente.com/Fiche/Detail/172596/Agenda-Manifestations-en-famille/CONCERT-:-BLUES-IN-MY-KITCHEN>